



Luque ha apoyado este proyecto. :: CRÓNICA

## Económicas abre una Oficina de Movilidad para orientar a sus alumnos

:: **CRÓNICA.** La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, uno de los centros con mayor proyección internacional de la UMA, ha abierto una Oficina de Movilidad para prestar servicio a los estudiantes que participan en los distintos programas de intercambio, tanto aquellos que llegan como los salen fuera. Desde este servicio, se resolverán du-

das y se informará a los interesados en participar en los diferentes programas ofertados, tanto nacionales (Sicue), como internacionales (Erasmus, Asia-Oceanía, Iberoamérica y Norteamérica). El objetivo es orientar también a los estudiantes que proceden de fuera de toda la oferta académica y extraacadémica de este centro de la UMA.